



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Rottleberode / Koppelumzäunung beschädigt

Unbekannte durchtrennten im Bereich der Schloßstraße an mehreren Stellen einen Elektrozaun, der eine Pferdekoppel absichert. Zwei Pferde konnten dadurch die Koppel ungehindert verlassen und mussten durch die Verantwortlichen wieder eingefangen werden. Den Tieren ist augenscheinlich kein Schaden entstanden.

Hettstedt / Sachbeschädigung an Schule

Wie erst jetzt bekannt wurde, haben Unbekannte bereits über die Osterferien Sachschaden an einer Schule in der Rathausstraße verursacht. Dabei wurden Scheiben eines Gewächshauses, das zum sogenannten „Grünen Klassenzimmer“ gehört beschädigt, Steine und Rohre in einen Teich geworfen und ein Insektenhotel sowie der schützende Maschendrahtzaun zerstört. Die Schadenshöhe ist noch nicht ermittelt.

Quenstedt / Kraftstoff entwendet

Aus einem auf einer Baustelle abgestellten Bagger entwendeten Unbekannte ca. 200l Diesekraftstoff. Die Täter beschädigten ebenfalls den Tankverschluss. Der Gesamtschaden wird mit ca. 450,- Euro angegeben.

Sicher.mobil.leben - Fahrtüchtigkeit im Blick

Unter diesem Motto wird die Polizei Mansfeld-Südharz am 05. Mai 2022 auf den Straßen im gesamten Landkreis Verkehrskontrollen durchführen. Im Fokus stehen dabei nicht nur der Alkohol- und Drogenkonsum der möglichen Fahrzeugführer. Auch die Beeinflussung der Fahrtüchtigkeit durch Schlafdefizite oder gutes Hören und Sehen werden überprüft. An verschiedenen Grundschulen im Landkreis sind die Regionalbereichsbeamten zu Präventionsmaßnahmen im Rahmen der Verkehrserziehung unterwegs.

Über die Ergebnisse der Verkehrskontrollen werden wir am 06.Mai 2022 berichten.

Verkehrslage

Eisleben / Bundesstraße 180 / 02.05.2022 20:55 Uhr

Kurz nach der Abfahrt Gerbstedter Straße kollidierte ein PKW VW Passat mit einem Reh, das die Fahrbahn querte. Das Tier entfernte sich von der Unfallstelle. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von ca. 5.000 Euro.

Eisleben / Klosterstraße / 03.05.2022 09:40 Uhr

An der Einmündung zur Lindenallee kollidierten auf Grund eines Vorfahrtsfehlers zwei PKW. Ein Kind im Alter von fünf Jahren wurde bei dem Zusammenstoß leicht verletzt und am Unfallort ambulant behandelt. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von ca. 2.000 Euro.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204
Fax:(0345) 224 111 1610
Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de